



Salut MitstreiterIn

Es gilt Ernst: Am 30. November stimmt die Schweiz über unsere «Initiative für eine engagierte Schweiz (Service Citoyen-Initiative)» ab. In nur vier Monaten entscheiden Volk und Stände über die Einführung eines sinnvollen, zeitgemässen Dienstes für alle, so wie ihn sich laut ETH-Studie «Sicherheit 2025» zwei Drittel der Bevölkerung wünschen.

Bundesrat und Parlament haben ohne Gegenvorschlag abgewinkt. Sie zeigen damit keine Vision für die Zukunft unseres Milizsystems und den Zusammenhalt der Schweiz in einer Zeit, die so herausfordernd ist wie seit Jahrzehnten nicht mehr. Wir hingegen zeigen Haltung und stärken mit der Initiative Sicherheit, Zusammenhalt und Verantwortung – genau das, worauf unser Land heute mehr denn je angewiesen ist. Und genau die Werte, die wir am 1. August gemeinsam feiern und leben.

Mit der Abstimmung schaffen wir eine echte Möglichkeit, Verantwortung zu übernehmen. Um diese Chance zu nutzen, müssen wir **JETZT** unsere Kampagne aufstellen – **und dazu brauchen wir dich!**

Warum jetzt?

- ▶ Das Milizsystem erodiert zunehmend und braucht eine zukunftsweisende Lösung – unsere Initiative bringt sie.
- ▶ Die Welt ist geprägt von wachsender Unsicherheit auf geopolitischer, demografischer und ökologischer Ebene – unsere Initiative liefert Antworten für die ganze Schweiz.
- ▶ Laut der kürzlich erschienenen Jahresstudie «Sicherheit» der ETH befürworten 66% der Bevölkerung eines allgemeinen Gemeinschaftsdienstes für alle – unsere Initiative hat Erfolgschancen.
- ▶ Die Medien sind der Initiative positiv eingestellt. Unsere Gegner hingegen bleiben bislang still – unsere Initiative hat aktuell einen klaren Vorteil, den wir nutzen müssen.

Unser Navigationsplan:

1. **Finanzierung sichern und Crew an Bord holen** – um ablegen zu können und Fahrt aufzunehmen.

2. **Segel setzen** – ab September mit Kampagnen-Auftritt Präsenz aufbauen und bereits an verschiedenen Parolenfassungen von Verbänden und Parteien präsent sein.

3. **Mit Rückenwind zum Ziel** – ab Oktober volle Sichtbarkeit für einen erfolgreichen Abstimmungskampf und eine breite Diskussion über die Zukunft unseres Milizsystems.

Alles mit dem erklärten Ziel, die Abstimmung zu gewinnen und dank der breiten Diskussion über den Wert unseres Milizsystems den Boden zu legen für eine nachhaltige Kultur des Engagements.

So steigst du mit an Bord:

Unterstütze finanziell. Bis Ende August benötigen wir im Minimum CHF 387'000, um die Kampagne rechtzeitig aufzugleisen. Zur Deckung der Personalkosten von der Geschäftsleitung und der Kampagneninfrastruktur sind in den letzten Wochen aus dem engsten Kreis der Service Citoyen-Community bereits Gelder zusammengekommen. Ein grosses Merci auf diesem Weg an alle, die bereits beigetragen haben!

Für einen erfolgreichen Abstimmungskampf braucht es jedoch zusätzliche Ressourcen, um auch das freiwillige Engagement aktivieren und koordinieren, externe Partner an Bord zu holen und den Offline- und Online-Kampagnenauftritt zu gestalten.

Nur auf dieser erweiterten Grundlage können wir ab September richtig durchstarten, unsere Reichweite skalieren und jeden zusätzlichen Franken in sichtbare Erfolge verwandeln.

JA, ich spende!

Hilf mit. Eine Initiative lebt vom Engagement aller! Willst du in der Kampagne aktiv mitwirken? Dann reserviere dir jetzt schon Zeit im Oktober und November für Veranstaltungen, Plakataktionen, Leserbriefe, Social Media oder Gespräche mit der Bevölkerung und melde dich bereits heute an:

JA, ich mache mit!

Sprich bis zur Abstimmung immer wieder über unsere Initiative. Kennst du Menschen in deinem Umfeld, die sich für unser Anliegen begeistern lassen und die du für eine finanzielle Unterstützung und/oder aktive Mitarbeit gewinnen könntest? Dann sprich sie an und erzähl von der Initiative – auch ausserhalb deiner Bubble. Nutze doch gerade die 1. August Gelegenheit und mach den Service Citoyen, die Sicherheit und den Zusammenhalt zum Thema!

Ändere mit uns die Zukunft. Mit Volldampf für die Schweiz!

Wir sind bereit – wenn du es bist.

Du. Wir. Das Volk. Weil Verantwortung verbindet.

Noémie & Dein Service Citoyen-Team

P.S. Zur Verstärkung unserer Crew **suchen wir per sofort eine Co-Kampagnenleitung**. Wenn du jemand bist (oder jemanden kennst), der bis Ende November volles Commitment mitbringt, selbstständig Initiative ergreift und mit Herzblut für unser Thema brennt, dann ist das deine einmalige Chance, eine nationalweite positive Kampagne mitzuprägen. Melde dich unter secretariat@servicecitoyen.ch oder an +41 76 498 34 45.

Jede und jeder kann den Unterschied machen. Schreib die Geschichte mit!

Service Citoyen wird ausschliesslich durch Spenden finanziert. Mit einer Spende wirst du Partner unserer Bewegung! Spenden steigern unser Wirkungspotential und sichern den kontinuierlichen Fortschritt unserer Initiative.

Du möchtest, dass deine Spende maximal wirkt? Dann verwende für deine Spende den untenstehenden QR-Einzahlungsschein. So entfallen die Gebühren und deine Unterstützung geht zu 100% an den Verein.

Lieber bequem? Auch das geht: einfach via Website oder Twint (de.servir.ch/spenden).



CH81 8080 8007 7685 1243 3
Association Service Citoyen
Boulevard des Tranchées 48
1206 Genève

**Jetzt mit TWINT
bezahlen!**



QR-Code mit der
TWINT-App scannen



Betrag und Zahlung
bestätigen



ServiceCitoyen.ch, Boulevard des Tranchées 48, 1206 Genève, Suisse, +41 76 498 34 45

[Abmelden](#) [Einstellungen verwalten](#)